

## **Dank für großzügige Spenden**

Dank der großzügigen Spenden aus dem Jahr 2024 konnte der Kindergarten „Pusteblume“ in Bischhausen eine Spielturm für die Krippenkinder und eine Matschküche am Sandkasten anschaffen. Die Neuanschaffungen bieten abwechslungsreiche Spielmöglichkeiten und werden den Kindern viel Freude bereiten.

Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich bei allen Spendern des Fördervereins Kindergarten „Pusteblume“ e.V., die diese Projekte ermöglicht haben bedanken. Ein besonderer Dank gilt:

- Familie Lindenau
- Feuerwehr Hasselbach
- Den Jagdgenossenschaften Waldkappel 1-3
- Dem Uhlennestbasar
- Familie Saakel
- Den Mitgliedern des Fördervereins des Kindergarten Pusteblume e.V.

Und natürlich allen anderen Spendern, die wir vielleicht vergessen haben. Ohne eure Unterstützung wären diese Anschaffungen nicht möglich gewesen.